

10.03.2012

TuS Nordenstadt 2 - VfR 1

8:1 (2:0)

Tor: 6:1 Mika (Foulneunmeter)

Der Aufwärtstrend hält weiter an! Der Kampfgeist stimmt und auch spielerisch legen wir immer mehr zu, werden wohl aber so schnell den Leistungsrückstand zu anderen F1-Teams nicht kompensieren können. Wir gerieten zwar mit 1:0 in Rückstand und dann passierte lange nichts auf Seiten des Gastgebers im ersten Durchgang. Viel mehr spielten wir auf und hätten durch zwei schön heraus gespielte Torchancen sogar in Führung gehen können. Elias schon knapp am kurzen Pfosten vorbei und Mika traf den Ball beim Schuss nicht richtig. Dieses Manko müssen wir noch abstellen. Kurz vorm Pausenpfiff gelang dem Gastgeber das zweite Tor. Die ersten fünf Minuten im zweiten Durchgang verpennten wir und der TuS konnte in kurzem Abstand viermal einnetzen. Wir fingen uns dann wieder und spielten auch mal nach vorne. Bei drei Versuchen blieben wir an der Strafraumgrenze hängen und der vierte Angriff wurde durch ein Foul im Strafraum gestoppt. Den fälligen Neunmeter verwandelte Mika souverän. Unser Ryan räumte hier und da noch Einiges vor dem eigenen Tor ab. Für Bastian galt es während des Spiels einige Gänge zurück zu schalten, da ihm übel war. So hatten wir zeitweise keinen Auswechselspieler, da der auch aufgestellte Jakob nicht erschien. Michelle musste auch kurz pausieren, nachdem sie einen Schlag in die Rippen bekommen hatte. Kurze Zeitig waren wir mit einem Spieler weniger auf dem Platz.

VfR-Team: Elias, Mika, Jonas, Bastian, Ryan, Maximilian, Michelle, Tim